



29.04.2024

Liebe Eltern,

heute Morgen haben doch einige Eltern ihre Kinder mit dem Auto vor der Schule vor dem gesperrten Parkplatz abgesetzt. Dieser Bereich hat keine große Wendemöglichkeit und die Wendemanöver der Eltern haben somit im hohen Maße die Fußgänger*innen gefährdet.

Ich bitte alle Eltern, die ihr Kind in dieser Woche mit dem Auto zur Schule fahren müssen, ihre Kinder auf dem Parkplatz der Gesamtschule rauszulassen.

Der Parkplatz der Grundschule ist vom 29.04.2024 – 03.05.2024 gesperrt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Ann-Marie Braun